GARRIGUES



Jon Ezquerra Oteo

Socio
Bilbao
jon.ezquerra@garrigues.com

Abogado colegiado nº 6203

I. Colegio de Abogados de Vizcaya

Rodríguez Arias, 15 48008 Bilbao (España)

Tel: +34 94 470 06 99 Fax: +34 94 444 79 98

Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje Reestructuraciones e Insolvencias

Jon Ezquerra Oteo es socio de las prácticas de Litigación y Arbitraje y Reestructuraciones e Insolvencias. Centra su actividad en el asesoramiento prelitigioso y litigioso, interviniendo ante todo tipo de instancias judiciales en materia civil (obligaciones y contratos, responsabilidad extracontractual, derechos reales), mercantil (derecho de sociedades, agencia y distribución, competencia desleal, secretos empresariales, propiedad industrial e intelectual) y penal-económica, así como en arbitrajes (institucionales y ad hoc). Posee destacada experiencia en el ámbito concursal y preconcursal, en el que ha asesorado a acreedores y a entidades en situaciones de crisis, tanto en operaciones de reestructuración como en procedimientos judiciales de insolvencia y transmisión de unidades productivas, en un amplio abanico de sectores. Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto, especialidad jurídico-económica, y miembro del Colegio de la Abogacía de Bizkaia. Ponente habitual en materias de su especialidad y profesor permanente en el Foro Aranzadi Concursal y Societario. Reconocido por Best Lawyers.

Experiencia

Jon Ezquerra Oteo es socio de las prácticas de Litigación y Arbitraje y de Reestructuraciones e Insolvencias.

Su experiencia profesional está centrada en el asesoramiento litigioso y preligitioso a los clientes y en la defensa de sus intereses en el ámbito contencioso ante todo tipo de instancias judiciales, tanto en el orden civil como en el penal. Asimismo, cuenta con amplia experiencia en el campo del arbitraje, tanto institucional como ad hoc.

Está especializado en la defensa judicial y extrajudicial en materia civil y mercantil, y en su vertiente penaleconómica. Ha asesorado a clientes en relación con controversias contractuales, cumplimiento de obligaciones, responsabilidad extracontractual o derechos reales. También ha prestado asesoramiento y defendido intereses de los clientes en relación con conflictos societarios, responsabilidad de administradores, contratos de agencia y distribución, competencia desleal y vulneración de secretos empresariales, o propiedad industrial e intelectual. Posee una destacada experiencia en el ámbito concursal y preconcursal, en el que ha asesorado y asistido a acreedores y a entidades en situaciones de crisis, tanto en operaciones de reestructuración y homologación de acuerdos como en distintos procedimientos judiciales de insolvencia, habiendo participado en algunos de los más relevantes del área. Asimismo, ha defendido los intereses de los clientes en incidentes concursales de composición de activo y pasivo, de reintegración, y en secciones de calificación de concursos. Ha asesorado en la transmisión o adquisición de unidades productivas, en convenios de acreedores y en procesos de liquidación de conocidas empresas y grupos de sociedades de un amplio abanico de sectores.

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto, especialidad jurídico-económica.

Actividad docente

Ponente habitual en seminarios y conferencias del Despacho así como en instituciones públicas y privadas en materias relacionadas con su especialidad.

Profesor permanente en el Foro Aranzadi Concursal y Societario.

Pertenencia a instituciones

Ilustre Colegio de la Abogacía de Bizkaia.

Reconocimientos

Best Lawyers.